

平成31年成人式のご案内

鯖江地区新成人のつどいのご案内

開催日 平成31年1月13日(日)

会場 鯖江市文化センター

日程 会場 12:00
式典 13:00

開催日 平成31年1月13日(日)

15時～受付

会場 鯖江公民館3階大ホール

平成31年に新しく成人とされる皆さん、おめでとうございます。

平成31年も鯖江市成人式及び、鯖江地区新成人のつどいが開催されます。対象とされる新成人の方へは鯖江市より式典のご案内と、地区公民館にて開催予定の「鯖江地区新成人のつどい」のご案内が送られます。

「鯖江地区新成人のつどい」では懐かしい友人と楽しい時間を過ごしてもらおうと、実行委員さんが企画中。ぜひご出席ください。

鯖江地区体育協会より結果報告

10月21日(日)鯖江地区ソフトボール大会を開催しました。結果は次の通りです。

Aブロック	優勝	桜町
Bブロック	優勝	住吉町2丁目
Cブロック	優勝	上鯖江1丁目

新任挨拶

11月より鯖江公民館に勤務させていただきます。まだまだ不慣れで、ご利用いただいている皆様にはご不便をおかけしておりますが、一日も早く慣れて、鯖江地区の皆様のお仲間入りをさせていただきたいと頑張っております。

どうぞご指導、ご鞭撻のほどよろしくお祈いします。 山田 みさき

★公民館活動★

園芸教室

日時 12月18日(火) 19:30～

場所 鯖江公民館 ロビー

持ち物 新聞紙、手袋、移植ゴテ

講師 小林 鈴子 氏

育自楽習塾

日時 12月20日(火) 19:30～

場所 鯖江公民館 3階大ホール

講師 マジシャン ロイヤル山口 氏
(終了後に閉講式を行います)

★まなべっ子支援事業★

子ども抹茶教室

日時 12月8・15日(土) 9:30～

場所 鯖江公民館 2階 和室

子ども百人一首教室

日時 毎週月曜日 16:00～

場所 鯖江公民館 2階 和室

子ども囲碁教室

日時 毎週土曜日 9:00～

場所 鯖江公民館 2階 会議室④

子ども料理教室

日時 12月8日(土) 9:00～

場所 鯖江公民館 1階 調理室

※12月は進徳小児童が対象。詳しくは小学校より配布されたチラシをご覧ください。

【12月の休館日】 2日(日)・11日(火)・16日(日)・23日(日)・25日(火)・29～31日(年末)

鯖江地区の人口…(11月1日現在) 男 6,277人 女 6,735人 計13,012人 世帯数 4,897戸(前月比:5戸増)

平成30年

12月号

みぢかな華

発行者 鯖江公民館
〒916-0027
鯖江市桜町1丁目1-16
TEL 0778-51-3010
FAX 0778-51-3011
Mail SC-CC-Sabae@city.sabae.fukui.jp

—見て聞いて味わって— 文化の祭典



↑子ども抹茶教室の児童が、お茶席でお客様をおもてなし



↓初出演の講座もたくさん!!



↑素敵な作品がずらーっと並びました



↑寒い日はあつあつの焼き芋が人気



↓飲食スペースも賑わっていました



←多くの来場者で発表会場も満員に



↑玄関ロビーでは綺麗な鉢植えがお出迎え



↑アコースティックデュオ“2strings”

↑健康に関するコーナーでは、測定や相談ブースが設けられ、健康に気を配るきっかけにもなりました

鯖江地区文化祭が10月28日(日)に行われ、多くの方に来場いただきました。

今年も多くの作品が並び、また昨年を超える文化講座の皆さんに舞台発表で日頃の練習の成果を発表していただきました。バザーも賑わいをみせ、鯖江地区文化祭ならではの味覚をたくさんのお楽しみいただきました。

文化講演会には中国の伝統的な楽器である二胡とアコースティックギターのユニット“2strings”のお二人にご出演いただき、心に響く素晴らしい演奏を聴かせていただきました。

出品・出演・出店 また運営にご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



◆サロン紹介◆

～やかたさわやかサロン～

屋形町の高齢者の方の健康づくりの集いです。毎月最終月曜日に鯖江公民館で開催しています。お世話をしているのは福田ときさんと、会員数は19名です。来た人、一人一人に世話人が声をかけるところから始まります。コーヒーとお茶の選択ができ、それを飲みながらクイズを解き、サロンが始まるのを待っています。

この日は薬剤師さんの話で、話が終わると様々な薬についての質問が出ました。最後にみんなで今月の歌を歌って終わりました。



見て触れて五感で学ぶ

11月6日(火)育自楽習塾で滋賀方面に郊外学習へ出かけました。

近江商人屋敷では地元のガイドさんにお話をお聞きしながら、街並みや、大きなお屋敷を見学。参加された皆さんからは「昔の造りの家や、道具が懐かしいね」という声も聞かれました。

その後、滋賀県第一の大社である多賀大社参拝や、キリンビール工場にて五感を使った工場見学で楽しく学びました。

鯖江地区青少年育成協議会

たくさん食べてね♡



11月4日(日)西山動物園で「どうぶつたちのごはんをとどけよう!」に参加しました。青少年育成の事業のひとつ、ふれあい農園(有定児童センター前)に、ふれあいクラブの子どもたちが5月に苗を植え、10月に収穫したサツマイモを届けました。「たくさん食べて、大きくなってね!!」

公民館のお仕事を体験

鯖江中学校と中央中学校2年生による公民館の職場体験がありました。鯖江中学校の生徒は10月23日、24日に来館。ふれあいみんなの館で開催された未就園児の親子を対象にした「みんなで運動会」に記者として参加。最初は遠慮がちに撮影していましたが会場の雰囲気慣れてくると積極的に撮影したり、競技の手伝いにも参加していました。この日取材した記事は文化祭で展示しました。

一方、中央中学校の生徒は11月8日、9日に来館。公民館2階の図書室の棚の整備や文庫本を作家ごとに五十音順に並び替えるなど職員と一緒に作業し、美しく利用しやすくなりました。また、英会話教室と大正琴の文化講座にも参加しました。

両中学校の生徒たちは昼食時のカレー作りにも挑戦。材料の買い出しをした後、慣れない手つきながら一生懸命にカレーを作り、職員たちも「美味しい」と言いながら一緒に食べていました。生徒たちは「公民館は子どもたちからお年寄りまで利用していて、とてもよいふれあいの場だなあと思いました。」などと感想を述べていました。また、子どもたちに親の働いている姿を見せるということは大事なことだと痛感しました。

中学生が作成した記事はこちら↓

鯖江地区子育て支援ネットワーク委員会「まなべっこ」



【中学生の感想】

- ・0~1歳くらいの子のかけっこでは、スタートにちょこんと座っていてお母さんが呼びかけて、やっとハイハイで進んだり、訳がわからずに泣き出していました。そんなところが可愛いんだと思いました。
- ・最初は泣いていた子ども、運動会が終わった時には笑顔があふれていました。

ちびっこ運動会 開催!

10月24日(水)ふれあいみんなの館で「みんなでうんどうかい」があり、未就園児0~3歳児の親子41組90名が参加しました。お母さんと離れたくなく、競技中に泣き出してしまおう子もいましたがみんな最後まであきらめずに取り組んでいました。



旬の魚料理に挑戦!!

11月14日(水)第4回男の料理教室が開かれ、参加者11名は、「たらとベーコンのカレークリーム煮・かぼちゃのそぼろあん・酢みそレタス」を作りました。今回は、白ワインや生クリームなど日頃は使うことの少ない材料にも挑戦!



〈感想〉『たらとベーコンのカレークリーム煮』・手間と時間がかかり、慌て作業となったが、味は良く、おいしかったです。明日(15日)は、ポジョレーヌーボーの解禁日。とても合うのではないかと思います。食べていました。

おいしく揚がったよ



11月17日(土)「第4回子ども料理教室」が開かれ、20名の惜陰小学校児童が参加しました。

今回のメニューは「さつまいもごはん・蒸しパン・しめじと豆腐のすまし汁・かきあげ」で、大人でも難しい揚げ物に、四苦八苦しながらも、和やかに、協力しながら果敢に挑戦していました。

まちかど散歩 (82)

愛郷ポッポヤ青空会

門田 吉雄



平成6年「還暦を機に生涯学習として6名の仲間と共に詩吟講座を始め以降、民舞・歌謡・吟剣詩・スコップ三味線と、幅広く楽しく明るくをモットーに現在8名が学習に励んでいる。指導者は会長、副会長が担当している。が、自主学習を主としている。学習日は開館日の火曜日で、月2回程度の不規則ながら10時から2時間の学習を楽しんでいる。先ず青空体操で始まり、スコップ三味線、歌、踊りと休憩を入れて効果的な学習方法を進めている。そしてその成果をボランティア顧問として市内外問わず福祉シヨンに出向いて、高齢者の皆さんと笑顔、握手がコミュニケーションの喜ばれている。6年前から国鉄出身の会長が日本鉄道OB会から演芸インストラクターに指名されたのを機に、ポッポヤ青空会として「明日の福井県を創る協会」「鯖江市社会福祉協議会」の登録を受け、公民館学習成果の発表グループとして頑張っています。平均年齢68歳です。

一 焦らず おこらず 何か人の為に